



El PAN y el Rey de España: Un llamado a la amistad



En un giro interesante en la política mexicana, la diputada Noemí Luna Ayala, coordinadora del Grupo Parlamentario del PAN, ha dado un paso significativo para acercar a México y España. Recientemente, enviaron una carta al embajador español en México, Juan Duarte Cuadrado, para aclarar la ausencia de invitación al rey Felipe VI por parte de la presidenta electa, Claudia Sheinbaum Pardo, para su toma de protesta.

Durante una conferencia de prensa, Luna explicó que visitaron la Embajada de España para expresar que consideran al rey un huésped bienvenido. “Estamos orgullosos de nuestras raíces”, declaró con firmeza, subrayando la conexión histórica y cultural que une a ambos países.

La diputada recordó que México y España han disfrutado de una relación amistosa a lo largo de los años, con lazos económicos, turísticos y culturales que son difíciles de ignorar. “Nos apartamos tajantemente de cualquier intención de ofender e intervenir en un país democrático y soberano”, insistió, dejando claro que el objetivo no es solo reacciones políticas, sino también fortalecer vínculos.

Luna también mencionó que la próxima toma de protesta de Sheinbaum en el Congreso de la Unión simboliza la pluralidad de un país que se enriquece con diversas culturas. “Somos un país abierto al mundo”, afirmó, resaltando la importancia de reconocer nuestra identidad multicultural, que no se limita a un solo pasado, sino que se alimenta de múltiples influencias.

Con este llamado, el PAN busca poner fin a lo que consideran una anécdota menor y resaltar la importancia de construir puentes en lugar de muros. Como dijo una vez Benito Juárez, la paz y el respeto mutuo son claves para las relaciones internacionales, y en este sentido, el partido espera que la amistad entre México y España continúe fortaleciéndose en el futuro.

<https://mayacomunicacion.com.mx/el-pan-y-el-rey-de-espana-un-llamado-a-la-amistad/>